

たんぽぽ



調布市立上ノ原小学校
第1学年 学年だより
No.14
令和8年1月16日

3学期が始まりました

1月8日から3学期が始まり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。始業式では、気持ちを引き締め、校長先生の話を静かに聞く姿が立派でした。新しい年が始まるにあたり、学年として良いスタートを切ることができました。教室では、新年の抱負をきらきらとした目で話していました。「計算をがんばりたい。」「ボールを上手にけるようになりたい。」と3学期への期待を膨らませています。



～学習の様子～



算数「大きいかず」でどんぐりの数を数えています。「10のまどまりにすると分かりやすいね！」



国語では「なりきってよもう」をめあてに詩を読みました。どんな風に読むかたくさん のアイデアがでてきました。



生活科では、保育園のお友達を学校に招待する準備をしています。どんな風に伝えれば学校が楽しみになってもらえるか、班ごとに真剣に話し合っています。



シーンと静まり返った教室。書き初めに向かう子どもたちの表情は真剣そのものです。ひらがなや漢字を書くことが上手になりました。